

## Neuer Arbeitskreis „Schlosspark“ des GMGV

Hartmut Boblitz

Der Vorstand des Grafschafter Museums- und Geschichtsvereins hat einen neuen Arbeitskreis „Schlosspark“ ins Leben gerufen hat. In Zusammenarbeit mit dem Fachdienst Grünflächen der Stadt Moers berät eine Gruppe der Vereinsmitglieder den Vorstand in Fragen, die sich auf die historischen Parkanlagen der Stadt Moers beziehen.

Dieser Arbeitskreis erörtert Fragen zur Gartendenkmalpflege, zur Nutzung des Parks- und deren Grenzen; er will die Stadt bei der Sanierung von Schäden unterstützen; er soll sich um die Stärkung der Attraktivität des Parks, auch für auswärtige Besucher, bemühen, die ja zugleich die Moerser Gastronomie und den Einzelhandel beleben. Es geht auch darum, den kulturellen Wert dieser ausgedehnten Grünflächen zu vermitteln, aber auch den Wert für die Lebensqualität unserer Stadt.

Der Arbeitskreis strebt an, auch mit Schulen zusammenzuarbeiten; vielleicht auch die Pflegekräfte mit ‚Hand- und Spanndiensten‘ zu unterstützen. Geplant ist auch, in Zusammenarbeit mit den Kulturschaffenden in der Stadt Veranstaltungen zu planen, die dem Charakter des Parks entsprechen. Auch der Landschaftsverband Rheinland ist an der Initiative interessiert und will ihre Arbeit begleiten.

Bürger der Stadt sind bereits dem Verein beigetreten, um diese Initiative zu unterstützen, und die aktive Beteiligung weiterer Mitglieder ist durchaus erwünscht. Ein Ziel des Arbeitskreises soll es sein, dem alten Park eine höhere Bedeutung im Stadtbild von Moers zu geben. Wenn Sie daran mitarbeiten wollen, erbittet der Vorstand oder Herr Boblitz Ihre Nachricht über [www.gmgv-moers.de](http://www.gmgv-moers.de).



*Parkimpressionen*